
Rano-Iti  Bertamu  Tertutup,
Serius  Koalisi  di  Pilgub
Banten 2024?
written by Kabar 6 | 13 Mei 2024

Kabar6-Rano Karno dan Iti Octavia Jayabaya telah bertemu dan
berbincang secara terbatas. Pertemuan itu diduga kuat terjadi
di wilayah Tangerang, Banten.

Dugaan lainnya, Rano Karno dan Iti Octavia Jayabaya berbincang
serius mengenai koalisi keduanya di Pilgub Banten 2024.

Kedua mantan kepala daerah itu duduk satu meja, terdapat air
mineral  ditengah  meja.  Iti  Octavia  Jayabaya  tak  sendirian
bertemu dengan Rano Karno. Nampak dalam foto, ada Ketua DPC
Demokrat Kabupaten Tangerang, sekaligus pimpinan DPRD Banten,
Nawa Said Dimyati atau biasa dipanggil Cak Nawa.

**Baca Juga:Melihat Arah Dukungan Demokrat di Pilkada Serentak
2024

Pertemuan keduanya disebuah ruangan khusus itu, bisa dikaitkan
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dengan  niatan  koalisi  kedua  tokoh  Banten  itu.  Jika
terealisasi,  bisa  jadi  sesuatu  yang  ajaib  dan  bersejarah.
Karena  saat  pilpres,  kedua  partai  berada  di  jalur
bersebrangan. Kemudian ada juga yang mengaitkan hubungan SBY
dengan Megawati.

Namun hal tersebut nyatanya tidak berpengaruh, karena hubungan
Rano Karno dengan Iti Octavia Jayabaya selalu berjalan baik
dan saling membantu.

“Kami bertemu waktu beliau menjadi pejabat Gubernur ya, saya
menjadi  Bupati.  Kami  sering  berdiskusi  ya  salah  satunya
mungkin saya suka ke beliau waktu menjadi gubernur, pak tolong
bantu pak,” ujar Iti Octavia Jayabaya, Ketua DPD Demokrat
Banten, dikantornya, ditulis Senin, (13/05/2024).

Iti mengaku tidak mempermasalahkan jika Demokrat diposisikan
sebagai Wakil Gubernur Banten. Karena menurut mantan Bupati
Lebak dua periode itu, posisi tidak penting. Karena gubernur
maupun wakil bergotong royong membangun Banten lebih baik lagi
kedepannya.

“Karena politik dinamis kan, jadi kalau di politik itu kita
tidak boleh mengedepankan ego. Posisi apapun itu ya mau itu A1
atau  A2,  Banten  satu  atau  Banten  dua,  yang  penting  punya
komposisi yang baik dalam mendukung roda pemerintahan yang ada
di Provinsi Banten,” tuturnya.(Dhi)

Ulama  Pandeglang  Dukung
Ganjar-Mahfud:  Sosok  yang
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Ideal
written by Kabar 6 | 13 Mei 2024

Kabar6-Tokoh agama sekaligus ulama di Kabupaten Pandeglang KH
Khozul  Asror  menyatakan  dukungan  terhadap  pasangan  calon
Presiden nomor urut 3 Ganjar Pranowo Mahfud MD.

Menurut Pengasuh Ponpes Al-Khoziny Kadu Tomo, Kecamatan Jiput
ini Capres dan Cawapres yang diusung PDIP tersebut merupakan
pasangan sosok ideal untuk memimpin Indonesia kedepan.

Disamping itu, sosok yang dikenal sebutan Ki Asror ini menilai
pendamping Ganjar Pranowo sosok yang memiliki multi talenta
dalam berbagai bidang.

“Pak  Mahfud  sosok  yang  ideal,  selain  agamis  beliau  multi
talenta dan penuh dengan pengalaman di pemerintahan,” kata Ki
Asror usai menghadiri Halaqoh kebangsaan ulama se- Provinsi
Banten yang di gelar di  Jumat kemarin.

**Baca Juga: Pasangan AMIN Targetkan 60 Persen Kemenangan di
Banten

Halaqoh kebangsaan itu di hadiri oleh Menko Polhukam yang juga
Cawapres Mahfud MD. Turut hadir Ketua Tim Pemenangan Daerah
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(TPD)  Banten  H  Rano  Karno,  fungsionaris  partai  koalisi,
relawan, tokoh pemuda, tokoh masyarakat.

“Kami sudah bulat, jaruh hati dan pilihan kepada Ganjar Mahfud
sebagai pasangan termaslahat untuk memimpin bangsa dan negara
2024 nanti,”ungkapnya.

Untuk itu ia mengajak para muhibbin dan warga Banten khususnya
untuk  bersama  sama  mendukungan  serta  memenangkan  Ganjar
Mahfud.

“Kami akan terus bersilaturahmi mensosialisasikan sosok Pak
Mahfud ke masyarakat dan mengajak kyai’ ustadz di desa untuk
bersama bergerak memenangkan Ganjar mahfud,”tandasnya.(aep)

Ungkap  Lumbung  Suara  Ganjar
Mahfud di Banten, Rano Karno:
ini Bukan Perang
written by Kabar 6 | 13 Mei 2024
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Kabar6-Ketua Tim Pemenangan Daerah (TPD) Provinsi Banten Rano
Karno ungkap lumbung suara Capres Ganjar Pranowo Mahfud MD di
Banten.

Dari delapan Kabupaten/kota di Banten, kata dia, ada sejumlah
wilayah yang bisa dimenangkan Ganjar Mahfud. Namun Rano tak
menyebutkan wilayah tersebut.

“Kita punya wilayah kuat, wilayah dimana, populasi terbanyak
ada dimana, yang bisa kita menangkan di Pilpres nanti,” kata
Rano usai rapat koordinasi Tim Pemenangan Daerah (TPD) Ganjar
Mahfud di Kantor DPD PDIP Provinsi Banten, Kota Serang, Selasa
(28/11/2023).

**Baca  Juga:  KPU  Banten  Pastikan  Logistik  Pemilu  Sesuai
Standar

Sehingga tim pemenangan Ganjar Mahfud yang baru saja terbentuk
perlu  bekerja  maksimal,  meningkatkan  masa  kampanye  hanya
menyisakan waktu 75 hari lagi.

“Sekarang  ini  hanya  penguatan  dan  kita  harus  melakukan
percepatan karena waktu kampanye hanya 75 hari,” kata Anggota
DPR RI dari Fraksi PDIP ini.
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Mantan Gubernur Banten ini santai menanggapi mantan wakil Kota
Tangerang Selatan Airin Rachmi Diany ditujukan sebagai Ketua
Tim Kampanye Daerah (TKD) Pasangan Prabowo Subianto Gibran
Rakabuming Raka di Banten.

Rano mengatakan, Pemilu ibarat kompetisi bukan seperti perang.
Hasil akhirnya kata dia, ada pihak yang kalah dan menang.

“Gak apa-apa itu sih biasa saja, artinya ini kan bukan perang
tapi ini kompetisi. Kompetisi itu menarik memang akan keluar
siapa pemenang dan siapa yang kalah,”tandasnya.(Aep)

 

Rano  Karno  Ditunjuk  Jadi
Ketua  TPD  Ganjar-Mahfud  di
Banten
written by Kabar 6 | 13 Mei 2024

Kabar6-Pasangan calon presiden dan calon wakil presiden nomor
urut 3, Ganjar Pranowo – Mahfud MD telah menunjuk ketua tim
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pemenangan daerah (TPD) di provinsi Banten. Sosoknya adalah
Rano Karno alias si Doel.

“Kami menyambut baik penunjukan Rano Karno sebagai ketua TPD
Ganjar-Mahfud  di  Banten.  Ini  adalah  darah  Segar,”  kata
inisiator pokja relawan Banten, Bahroji, Kamis (23/11/2023).

Ia  mengaku  yakin  si  Doel  mampu  dan  dapat  mendulang  suara
pemilih di Banten untuk Ganjar – Mahfud. Alasannya karena
popularitas dan elektabilitas Rano masih tinggi.

**Baca Juga: KPU Lebak Tetapkan 28 Titik Lokasi Kampanye dan
Lokasi Dilarang Pasang APK

Bahroji juga menilai, Rano Karno memiliki pengalaman politik
yang  mumpuni.  Rano  Karno  pernah  menjabat  sebagai  wakil
gubernur Banten selama dua periode.

“Pak  Rano  Karno  memiliki  pengalaman  politik  yang  mumpuni.
Beliau  juga  dikenal  sebagai  sosok  yang  dekat  dengan
masyarakat,”  klaim  Bahroji.

Ia berharap, dengan kepemimpinan Rano Karno, tim pemenangan
Ganjar-Mafud  di  Banten  dapat  bekerja  lebih  efektif  dan
efisien.

“Kami  berharap,  dengan  kepemimpinan  Pak  Rano  Karno,  tim
pemenangan Ganjar-Mafud di Banten dapat bekerja lebih efektif
dan efisien, sehingga dapat mengantarkan Ganjar-Mafud menang
di Banten,” harapnya.

Sebelumnya, ketum tim pemenangan daerah Ganjar – Mahfud di
Banten  adalah  Abah  Elang  Mangkubumi.  Namun  kini  posisi
budayawan dan ulama itu digantikan oleh Rano Karno. “Beliau
(Abah Elang) jadi penasehat,” singkat Bahroji.

Diketahui, Koalisi Gerak Cepat Indonesia Maju ini diusung oleh
PDI Perjuangan, Partai Persatuan Pembangunan, Partai Hanura,
dan Partai Perindo.(yud)
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Berpeluang di Pilgub Banten,
Rano  Karno:  Petugas  Partai
Harus Siap
written by Editor2 - | 13 Mei 2024

Kabar6-Sekjen PDI Perjuangan Hasto Kristiyanto mengatakan,
elektabilitas mantan Gubernur Banten Rano Karno masih tinggi
di Banten dan masih berpeluang maju di Pilkada Banten 2024
nanti.

“Sehingga berdasarkan survei, Rano Karno tertinggi di Banten,
maka tadi kami sampaikan caleg-caleg juga, bersama-sama dengan
Rano Karno,” kata Hasto di kantor DPD PDI Perjuangan di kota
Serang, Minggu (10/9/2023).

Anggota  DPR  RI  dari  Fraksi  Partai  Demokrasi  Indonesia

http://kabar6.com/berpeluang-di-pilgub-banten-rano-karno-petugas-partai-harus-siap/
http://kabar6.com/berpeluang-di-pilgub-banten-rano-karno-petugas-partai-harus-siap/
http://kabar6.com/berpeluang-di-pilgub-banten-rano-karno-petugas-partai-harus-siap/


Perjuangan (PDIP) ini mengaku, siap maju di Pilgub Banten jika
diperintah oleh partai.

“Ya kalau itu perintah kita sebagai petugas partai ya harus
siap,” kata Rano kepada wartawan di kantor DPD PDIP Banten.

**Baca Juga: Elektabilitas Rano Karno Tinggi di Banten Hasto:
Pasang Gambarnya Seluruh Pelosok

Meski demikian, mantan Gubernur Banten tersebut akan terlebih
dulu fokus di Pemilihan Legislatif (Pileg) dan memenangkan
Ganjar Pranowo di Pilpres 2024.

“Masih  banyak  waktu,  fokus  kita  pileg  dan  pilpres  dulu,”
ujarnya.

Rano mengungkapkan, jika dia dipercaya PDIP dan masyarakat
hingga  kembali  memimpin  Provinsi  Banten,  akan  melanjutkan
program yang pernah dilakukan saat menjabat dulu.

“Ya  kita  akan  mengawal  14  proyek  strategis  nasional  (di
Banten) yang diberikan Presiden,” pungkasnya.(Aep)

Elektabilitas  Rano  Karno
Tinggi  di  Banten  Hasto:
Pasang  Gambarnya  Seluruh
Pelosok
written by Editor2 - | 13 Mei 2024
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Kabar6-Sekjen  PDI  Perjuangan  Hasto  Kristiyanto  mengatakan,
elektabilitas mantan Gubernur Banten Rano Karno masih tinggi
di Banten dan masih berpeluang maju di Pilkada Banten 2024
nanti.

“Sehingga berdasarkan survei, Rano Karno tertinggi di Banten,
maka tadi kami sampaikan caleg-caleg juga bersama-sama dengan
Rano Karno,” kata Hasto di kantor DPD PDI Perjuangan di kota
Serang, Minggu (10/9/2023).

Tingginya elektabilitas Anggota DPR RI Dapil Banten III itu,
kata  Hasto,  lantaran  banyak  masyarakat  Banten  merasakan
pembangunan infrastruktur dan keberpihakan terhadap warga saat
menjadi gubernur Banten.

“Karena banyak rakyat yang menilai, ketika Rano Karno jadi
gubernur itu pembangunan infrastruktur bisa berjalan dengan
baik,  komitmen  terhadap  rakyat,  kepemimpinannya  terbuka,
kebudayaan di kedepankan sehingga dapat mengangkat harkat dan
martabat masyarakat Banten,” ujarnya.

**Baca Juga: PDIP Bakal Luncurkan Mobil Bioskop, Ade Sumardi:
Buat Edukasi Politik yang Benar
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Namun kepastian Rano Karno maju di Pilkada Banten, hal itu
masih menunggu restu dari Ketua Umum PDI Perjuangan Megawati
Soekarnoputri.

“Apakah mau jadi gubernur apa tidak yang nanti memutuskan Bu
Megawati,” terangnya.

Kendati  demikian,  Hasto  tetap  memerintahkan  kadernya  untuk
menyiapkan  segala  sesuatunya  termasuk  memasang  gambar  Rano
Karno, sambil memenangkan PDI Perjuangan dan Ganjar Pranowo di
Pilpres 2024 nanti.

“Tapi tidak ada salahnya sebagai kader untuk mempersiapkan
sekaligus memenangkan Ganjar Pranowo dan PDIP Perjuangan, maka
gambar-gambar pak Rano itu bisa di pasang di seluruh sudut-
sudut pelosok yang ada di Banten,” tandasnya.(Aep)

Nisai  UK  Jajaki  Kerjasama
dengan Lima Belas Sekolah di
Jawa Timur
written by Kabar 6 | 13 Mei 2024
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Kabar6-Dalam rangka mendorong pelajar di Surabaya mendapatkan
akses  pendidikan  berstandar  internasional,  Nisai  Group  UK
melakukan diskusi dengan lima belas sekolah di Jawa Timur,
Selasa (6/12/2022).

Hadir dalam diskusi tersebut Gerry Khoo, Huzer Apriansyah,
warga yang pernah berdomisili di Kota Tangerang Selatan dan
Rano Karno mewakili Nisai.

Selama ini siswa di Indonesia memiliki akses terbatas untuk
mendapatkan pembelajaran menggunakan kurikulum internasional.
Biaya yang tinggi, guru dengan sertifikasi internasional yang
terbatas menjadi hambatan utama.

Namun,  dengan  memanfaatkan  teknologi  informasi  Nisai  dapat
menghadirkan solusi bagi pelajar dari berbagai daerah untuk
mengakses pendidikan internasional yang berkualitas.

**Baca  Juga:  Cenderung  Meningkat,  Pemkot  Tangsel  Bakal
Gulirkan Perwal Penanggulangan HIV AIDS

Gerry Khoo, Regional Director Nisai untuk Indonesia, Malaysia,
Singapura  dan  beberapa  negara  Asia  lainnya  dalam  sambutan
menyampaikan bahwa Nisai berkomtimen mendukung sekolah-sekolah
di Surabaya berkembang menjadi sekolah yang kompetitif dari
sisi kualitas baik di tingkat nasional bahkan internasional.

“Sebagai bentuk dukungan Nisai memberikan akses bagi pelajar
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dari  lima  belas  sekolah  mengikuti  Nisai  assessment  untuk
mememetakan kemampuan literasi dan numeracy siswa,” ujar Gerry
dalam keterangan.

Sementara,  Ainun  dari  Golden  Star  School  menyambut  baik
kehadiran Nisai di Surabaya dan berharap makin banyak program
yang memberikan pengalaman internasional bagi siswa mereka.

Sedangkan, Diah, seorang Guru Bahasa Inggris di Lab School
Unesa melihat bahwa program Nisai secara daring dengan guru
yang berkualifikasi internasional merupakan salah satu opsi
bagi siswa mereka yang berkeinginan melanjutkan Pendidikan ke
luar negeri.

Pada  kesempatan  terpisah,  Huzer  Apriansyah  selaku  Country
Manager Nisai Indonesia, menyampaikan bahwa untuk wilayah Jawa
Timur Nisai bekerjasama dengan PT Eka Widya Anugerah (Global
Books) sebagai mitra strategis dalam mengembangkan program-
program Nisai.

Huzer  berharap  bahwa  kolaborasi  antara  Nisai  dan  sekolah-
sekolah di Jawa Timur dapat memberikan dampak positif bagi
peningkatan kualitas pembelajaran bagi pelajar di Jawa Timur.

Huzer menyampaikan program serupa juga pernah dilakukan di
sejumlah  sekolah  di  Tangerang  Selatan  (Tangsel).  “Salah
satunya  SD  Permata  Gemilang  Tangsel,  Gema  Learning  Centre
BSD,” tandasnya. (Oke)

 

Rano Karno dan Zaki Iskandar
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Kembali Bertemu, Siap Maju di
Pilkada Banten?
written by Redaksi | 13 Mei 2024

Kabar6-Bupati Tangerang Ahmed Zaki Iskandar bersama Anggota
DPR  RI  Komisi  X  Rano  Karno,  terus  bertemu  dalam  berbagai
kesempatan. Pertemuan kedua tokoh itu memunculkan pertanyaan,
apakah menjalin komunikasi politik jelang Pilkada Banten pada
2024 mendatang.

Terbaru, Mantan Gubernur Banten itu bertemu Ketua DPD Partai
Golkar DKI Jakarta itu di GOR Dimyati, Kota Tangerang, saat
pelantikan Pengurus Perbasi Banten, Senin (22/11/2022).

Kedua  tokoh  tersebut  saat  pertanyaan  soal  Pilkada  Banten
dilontarkan, berseloroh untuk bertanya kepada Sekretaris DPC
PDI Perjuangan Kota Tangerang, Andri S Permana.

Menurut Politikus PDI Perjuangan Rano Karno mengatakan intens
berkomunikasi dengan Zaki Iskandar.
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Terlebih wilayah Tangerang Raya merupakan daerah pemilihannya,
sehingga ia bisa melenggang ke Senayan. Setiap berbagai even
olahraga,  kata  Rano,  dirinya  selalu  hadir  untuk  mendukung
kegiatan tersebut.

“Artinya (komunikasi) intens kok. Saya Anggota DPR Komisi X
memang dapil saya di Tangerang Raya, apalagi bicara olahraga
pasti saya hadir,” katanya.

**Baca juga:Drum Band Kota Tangerang Juara Umum di Porprov
Banten 

Ketika disinggung soal chemistry, Zaki mengatakan Rano Karno
merupakan kakaknya.

“Ini bukan apa-apa, ini abang kite,” ujar Zaki.

Sebagai  informasi,  Rano  Karno  pernah  menjadi  Wakil  Bupati
berpasangan  dengan  Ismed  Iskandar  sebagai  Bupati  Tangerang
periode 2008-2013. Ismed Iskandar merupakan orangtua dari Zaki
Iskandar. (Oke)

Pilgub  Banten  Disebut  Bakal
Seru, Rano Karno Masih Kuat
written by Redaksi | 13 Mei 2024
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Kabar6-Direktur Eksekutif Kajian Politik Nasional (KPN), Adib
Miftahul berpendapat Pemilihan Gubernur (Pilgub) Banten pada
2024  mendatang  diprediksi  bakal  seru.  Hal  tersebut  dengan
munculnya berbagai nama.

“Kalau saya melihat ke depan Pilgub Banten (2024) ini seru.
Karena dari berbagai survei yang sudah dijalani pun seperti
Rano Karno, Airin, WH (Wahidin Halim), Andika, itu punya kans
saya  kira  rata,”  ujar  Adib  saat  dimintai  keterangan  oleh
wartawan, Kamis (11/8/2022).

Pengamat  Politik  ini  menilai  keuntungan  WH  yang  menjadi
petahana  yang  akan  menuju  Pileg,  disebut  masih  kuat.
Sementara, Airin pernah menjabat Wali Kota Tangerang Selatan
dua periode.

“Rano  Karno  sama  dia  pernah  menjadi  gubernur  di  berbagai
survei unggul masuk 3 besar. Pertama tergantung pada pileg,
kedua tergantung duetnya sama siapa. Itu yg penting,” kata
Adib.

Meski demikian, Adib mengatakan, Rano Karno saat ini masih
kuat.  Meski  sudah  tidak  menjadi  gubernur.  Hal  tersebut
diimbangi siapa yang menjadi figur medapampingi dirinya untuk
maju Pilgub.



“Tetapi figur dari Banten Selatan sana, seperti Serang dan
sebagainya tergantung siapa. Karena kalau bicara Rano Karno
waktu lawan WH-Andika selisih kan tipis. Diberbagai survei
walaupun  sudah  tidak  jadi  gubernur  Rano  Karno  itu  tinggi
juga,” katanya.

**Baca juga: Rano Karno Berpeluang Maju Lagi di Pilgub Banten,
Zaki-Arief Bukan Prioritas Utama Partai

Saat disinggung soal Rano Karno apakah masih laku untuk jadi
Gubernur,  Adib  mengungkapkan  berdasarkan  berbagai  survei,
peluang untuk menjadi gubernur masih terbuka lebar.

“Kalau  beberapa  survei  yang  saya  kerjakan  Rano  Karno
peluangnya masih besar. Karena bagaimanapun faktor utamanya
PDI-P  ini  gregetan  menurut  saya.  Ingin  menang  di  Banten,
karena kalah terus,” ungkapnya.(oke)

Rano  Karno  Berpeluang  Maju
Lagi di Pilgub Banten, Zaki-
Arief  Bukan  Prioritas  Utama
Partai
written by Redaksi | 13 Mei 2024
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Kabar6-Direktur  Lembaga  Survei  Paradigma  Indonesia,  Zulfian
Hanief menyatakan Rano Karno mempunyai peluang untuk menjadi
Calon Gubernur Banten. Pasalnya ia merupakan kader potensial
yang dimiliki Partai PDI Perjuangan.

Sementara itu, Bupati Tangerang Ahmed Zaki Iskandar dan Arief
R Wismansyah disebut belum menjadi prioritas utama partai,
karena masih terganjal dengan nama-nama lainnya.

“Rano Karno memang kader potensial yang akan maju dari PDIP
Perjuangan,  setidaknya  PDIP  punya  dua  kader  top  leader
diantaranya Rano Karno dan Mulyadi Jayabaya,” ujar Zulfian
saat dimintai keterangan, Senin (8/8/2022).

Pengamat politik ini mengungkapkan di Banten sendiri paling
tidak ada 3 partai politik yang memproduksi kadernya untuk
maju di kontestasi pilkada Banten. Partai tersebut diantaranya
partai Golkar ada Airin dan Zaki Iskandar, Partai Demokrat ada
Iti Jayabaya dan Arief Wismansyah. Kemudian, PDIP ada Rano



Karno dan Mulyadi Jayabaya.

“Dan ada Wahidin Halim dari Nasdem,” katanya.

Sedangkan jika Rano Karno mau mencari wakil minimal ada 2
kriteria. Pertama, kata Zulfian, wakil yang akan di ambil oleh
RK representasinya harus dari Banten Barat (Serang Raya dan
Cilegon, Pandeglang). Lalu kedua, jika mengambil wakil dari
Demokrat atau Golkar, maka pastikan dulu di keduanya tidak
terjadi konflik interes.

“Karena Golkar juga akan menjagokan Airin untuk maju sebagai
Cagub, begitu Iti Jayabaya disiapkan juga maju,” ungkapnya.

“Artinya posisi Arief dan Zaki sebenarnya bukan jadi prioritas
utama di partainya, kecuali mereka mau lompat pagar dan siap
diwarnai dan dukung oleh partai lain,” sambungnya.

Sebelumnya,  Anggota  DPR  RI,  Rano  Karno  bertemu  Wali  Kota
Tangerang Arief R Wismansyah di GOR Dimyati, Kota Tangerang,
Sabtu (6/8/2022). Pertemuan tersebut bersamaan saat pembukaan
turnamen Persatuan Basket Seluruh Indonesia (Perbasi) Cup.

Mantan  Gubernur  Banten  dan  Wali  Kota  Tangerang  itu  kerap
terpantau  tengah  berbincang-bincang.  Namun  perbincangan  itu
tidak diketahui membahas tentang apa saja. Belakangan ini Rano
Karno, kerap kali isu berhembus dan bermesraan dengan Bupati
Tangerang Ahmed Zaki Iskandar untuk maju di Pilgub Banten 2024
mendatang.

Rano  mengatakan  pemilihan  gubernur  Banten  masih  lama.
Menurutnya, jika partai memerintahkan untuk maju di Pilgub
Banten 2024 mendatang dikatakan siap.

**Baca juga: Dipercaya Para Alumni, Haji Balak Nahkodai Ketua
ILUNI 80

“Masih  panjang.  Siap  maju  kalau  perintahnya  begitu  (maju
Pilgub)  tergantung  pak  Andri  (Sekretaris  DPC  PDI-P  Kota
Tangerang) aja,” ujar Rano saat dimintai keterangan.
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Politisi PDI Perjuangan ini mengatakan pertemuan dengan Zaki
Iskandar  dan  Arief  R  Wismansyah  merupakan  pertemuan  teman
lama. Diketahui, sebelum Rano sempat memimpin Provinsi Banten,
dan  2  orang  tersebut  Kepala  Daerah  di  masing-masing
Kabupaten/Kota  Tangerang.  (Oke)


